

Fallece el cantautor Pepe Suero, Medalla de Andalucía en 2006

El cantautor sevillano **José Suero Romero**, de nombre artístico Pepe Suero, ha muerto este viernes en Sevilla, según han confirmado a Europa Press fuentes del Ayuntamiento. Este sábado se celebrará una misa en su memoria.



El artista, natural del **Lora del Río**, aunque afincado en el barrio sevillano del Cerro del Aguila, fue galardonado en 2006 con la Medalla de Andalucía. El artista siempre ha transmitido a través de sus canciones valores como la solidaridad, la paz, la lucha contra el racismo o la dignidad de los jornaleros, entre otros.

Entre los discos del cantautor, que cuenta con una calle con su nombre perpendicular a la avenida de Hytasa, destacan nombres como 'Andalucía la que divierte' (1978), 'Mi tierra es un potro' (1982), 'Andalucía en la memoria (2002)' y 'Utopía' (2005).